

チャレンジ

旭川大学高等学校 ライセンスコースだより NO3(176) 2016.5.27

中間試験まであと5日! ～試験前最後の土日を有効に～

GW中事故もなく無事に過ぎ、先週から今週にかけて高体連真っ盛りです。ただ1日の気温の差が2度近く日もあって体調を崩す生徒もいます。

来週から中間試験が始まります。特に試験前最後の土日となる明日明後日の過ごし方はとても大事です。1年間のスタートの試験なので、誰も失敗はしたくないと考えるのは必ずです。そのためには成功するだけの裏付けとなる学習が必要です。高体連で忙しかった人も、この土・日はしっかり学習の時間

全経簿記検定 29%迫る

全員合格を目指して今日、明日最後までしっかり取り組んで下さい。

を確保してやるだけのことはやって欲しいと思います。

進学か就職

3年生にとっては大事な試験です。進路実現のために、高い目標設定とそれに見合った学習を継続してやってほしいと思います。

ベル席の定着を

今年の授業がスタートして約2ヶ月が過ぎようとしています。授業を受ける上でのマナーは毎年ずっと強調しています。



38年ぶりの全道大会進出団体 ソフトテニス部強豪校実業を破る準優勝

18日から19日に行なわれた高体連旭川地区大会で38年ぶりの全道出場を決めてくれました。市山南中学校からペアを組んできた芳賀さんと横尾さんは、高校に入ってからも×キメキ力をつけてソフトテニス部を引っ張ってきました。団体準決勝強豪校の実業と対戦2-1で勝ち、決勝では坦東、1-2-1で惜敗しました。個人では、

ここでも準々決勝で実業と対戦4-0で勝ちベスト4、準決勝でまた実業ペアと対戦惜しくも4-2で負け3位になりました。

2人は、部活動だけではなく学習面でもよく頑張り資格取得に向け4×レンジしています。

〈部長芳賀さんの全道への抱負〉私達ソフトテニス部は、高体連で団体・個人とともに全道出場を決めることができました。団体では優勝候補の実業を倒しみごと全道出場を決定できとても嬉しかったです。

全道大会でも勝てるようにチームみんなで練習し努力し最後フレーに悔い残らないように戦ってきます。(全道会剣路9ヶ所)

前期中間試験時間割

日程	1日(水)	2日(木)	3日(金)	
学年	1年	2年	3年	
校時	1校時	2校時	3校時	
1校時	英語	英語	英語	数工
2校時	科学	化基	生基	情教
3校時	簿記	簿記	簿記	7-0